



**Junta  
de Andalucía**

Consejería de Universidad,  
Investigación e Innovación

Andalucía Emprende  
Fundación Pública Andaluza

**SERVICIO DE PREVENCIÓN PROPIO**  
ANDALUCÍA EMPRENDE, FUNDACIÓN PÚBLICA ANDALUZA

**MEMORIA ANUAL 2022**

Sevilla, a 23 de enero de 2023

## 1.- Introducción.

El presente documento, tiene como objetivo identificar las actuaciones llevadas a cabo por el Servicio de Prevención Propio de ANDALUCIA EMPRENDE, FUNDACION PUBLICA ANDALUZA (en adelante SPP) durante el año 2022, de conformidad con lo establecido en el artículo 15.5 del Reglamento de los Servicios de Prevención.

## 2.- Plan de Prevención de Riesgos Laborales.

El Plan de Prevención de la Fundación recoge la estructura organizativa necesaria para garantizar el cumplimiento de las obligaciones normativas en materia de Prevención de Riesgos Laborales.

Asimismo, en dicho documento se relacionan los centros de trabajo de la Fundación, con indicación del personal adscrito a cada uno de ellos. Los centros de trabajo de la Fundación están sujetos a posibles cambios de ubicación –por reunificación, cierre o traslado-, así como a modificaciones del personal adscrito a los mismos –procesos de movilidad- por lo que, periódicamente, dichos cambios son incorporados al Plan de Prevención y comunicados a la Autoridad Laboral.

Como anexo a la presente Memoria Anual, se incluye la relación de centros de trabajo a los que ha alcanzado la actividad preventiva en el ejercicio 2022.

## 3.- Organización y medios disponibles en el Servicio de Prevención.

El Servicio de Prevención Propio mediante el que se han llevado a cabo las actividades descritas en este documento está compuesto por los siguientes miembros:

- Técnico Superior de Prevención de Riesgos Laborales de Andalucía Occidental. Juan Carlos Fernández Vázquez.
- Técnico Superior de Prevención de Riesgos Laborales de Andalucía Oriental. José Romero Mallorquín.
- Técnico de Gestión Documental del Area de Prevención. Jose Carlos Monge Saponi.

Todos ellos tienen dedicación exclusiva a las labores preventivas en el seno del Servicio de Prevención Propio de la Fundación.

Adicionalmente, el Servicio de Prevención Propio ha contado con la colaboración de personal a tiempo parcial:

- Susana Iborra Oquendo. Como interlocución con la Dirección Gerencia y designada para asumir funciones y participar en comisiones, supliendo las funciones de la dirección de RRHH y Administración.
- Técnica de Asesoría Jurídica. Milagros Pedrayes Usunaga.

El Servicio de Prevención Propio también ha recibido el apoyo, en el ámbito provincial, de las 8 personas que asumen la Coordinación Técnica de Cada provincia y de los trabajadores/as designados para las medidas de emergencia y primeros auxilios y para la coordinación de actividades empresariales.

El Servicio de Prevención Propio ha contado con un canal de comunicación permanente para la comunicación con el personal de apoyo mediante el siguiente correo electrónico: [serviciodeprevencion@andaluciaemprende.es](mailto:serviciodeprevencion@andaluciaemprende.es)., además de los teléfonos del personal que forma parte del mismo.

#### **4.- Actividades llevadas a cabo por el Servicio de Prevención Propio**

##### **4.1- Comités de Seguridad y Salud Intercentros y provinciales.**

Durante el ejercicio 2022 y como consecuencia de la Pandemia de la COVID19, cuya evolución ha marcado la necesidad de adaptación permanente de medidas necesarias para la protección de la salud del personal de la Fundación, el número de sesiones realizadas del Comité de Seguridad y Salud Intercentros ha sido superior a las cuatro previstas, celebradas con el siguiente calendario:

1. Primer Comité de Seguridad y Salud Intercentros, día 25 de marzo de 2022.
2. Segundo Comité de Seguridad y Salud Intercentros, día 08 de abril de 2022.
3. Tercer Comité de Seguridad y Salud Intercentros, día 08 de junio de 2022.
4. Cuarto Comité de Seguridad y Salud Intercentros, día 29 de junio de 2022.
5. Quinto Comité de Seguridad y Salud Intercentros, día 1 de diciembre de 2022.

Del mismo modo, se ha celebrado un Comité de Seguridad y Salud Provincial en cada una de las provincias incluidas en el ámbito de actuación del Servicio de Prevención Propio (Huelva, Cádiz, Sevilla, Córdoba, Jaén, Málaga, Granada y Almería). El calendario de celebración establecido fue el siguiente:

1. Comité de Seguridad y Salud de Almería, 13 de mayo de 2022.
2. Comité de Seguridad y Salud de Jaén, 08 de junio de 2022.
3. Comité de Seguridad y Salud de Granada, 17 de mayo de 2022.
4. Comité de Seguridad y Salud de Málaga, 15 de junio de 2022.
5. Comité de Seguridad y Salud de Huelva, 29 de abril de 2022.
6. Comité de Seguridad y Salud de Sevilla, 17 de mayo de 2022
7. Comité de Seguridad y Salud de Cádiz, 17 de mayo de 2022.
8. Comité de Seguridad y Salud de Córdoba, 08 de junio de 2022.

## 4.2.-Evaluaciones de Riesgos.

Las actuaciones llevadas a cabo por el SPP en este ámbito de actuación alcanzan a la totalidad de los centros de trabajo de la Fundación (ver anexo I), al conjunto de su plantilla, así como a las instalaciones propiedad de la Fundación destinadas a su cesión a emprendedores/as.

### Evaluaciones de riesgos

El SPP de ANDALUCIA EMPRENDE, FUNDACIÓN PUBLICA ANDALUZA, ha llevado a cabo **las evaluaciones iniciales de riesgos** en los centros de trabajo de nueva apertura, así como en las instalaciones de la Fundación destinadas a su cesión a emprendedores durante el año-actividad que se ejecuta con carácter previo a la cesión-.

En cuanto a las **evaluaciones periódicas de riesgos**, como consecuencia de la pandemia de la COVID19, se han seguido llevando a cabo las que por cambios o por la detección de nuevos factores de riesgo que afectaban a las condiciones de seguridad y salud de las personas trabajadoras. Al final del año, debido a la relajación progresiva de medidas de prevención de la COVID puesta en marcha por las autoridades sanitarias, se empiezan a visitar algunos de los centros de trabajo de la Fundación incluidos en la programación suspendida en el 2020 por la pandemia.

Para las evaluaciones, se ha utilizado el método desarrollado por el Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo que basa la estimación del riesgo para cada peligro, en la determinación de la potencial severidad del daño (consecuencias) y la probabilidad de que ocurra el hecho.

En el caso de evaluaciones de riesgos en centros de trabajo de la Fundación, la toma de datos necesaria se ha efectuado por los técnicos del SPP mediante visita física al centro de trabajo afectado. En el caso de instalaciones de la Fundación para cesión a emprendedores, la información que se ha utilizado es la remitida por la Coordinación Técnica Provincial a través del personal de apoyo designado para la coordinación de actividades empresariales, mediante la cumplimentación del check list de verificación del estado de las instalaciones y las fotografías complementarias que se hayan considerado necesarias.

Los riesgos higiénicos se han evaluado mediante mediciones de temperatura, humedad, calidad del aire ambiental y ruido. Las mediciones de ruido se han llevado a cabo únicamente en aquellos casos en los que las emisiones sonoras podrían ser perjudiciales para la salud de los/as trabajadores/as.

En las evaluaciones de riesgos de las instalaciones para el alojamiento empresarial sólo han tenido en cuenta los riesgos asociados a las instalaciones generales, ya que se trata de naves y despachos “sin uso definido”, para cesión a emprendedores.

Por último, se han atendido las solicitudes realizadas por las Coordinaciones Técnicas provinciales y los Delegados de Prevención al SPP para la realización de evaluaciones de riesgos cuando se han producido circunstancias que así lo aconsejen, básicamente por la detección de nuevos factores de riesgo que afectaban a las condiciones de seguridad y salud de los trabajadores.

Dado que, a pesar de la relajación de las medidas por la COVID-19, se ha mantenido la situación de alerta sanitaria por la pandemia, todas las valuaciones de Riesgos realizadas se han llevado a cabo teniendo en cuenta los procedimientos y medidas establecidos por las autoridades sanitarias autonómicas y estatales. Cada una de ellas se complementa con las acciones derivadas de la implantación del Plan de Prevención, Actuación y Contingencia frente a la COVID-19.

Durante el año 2022, se han realizado un total de **322 informes de PRL de naves y despachos para alojamiento empresarial** (144 en Andalucía Occidental y 178 en Andalucía Oriental). Del mismo modo, se han realizado un total de **9 evaluaciones periódicas de riesgos de CADES** (4 en Andalucía Occidental y 5 en Andalucía Oriental), **5 evaluaciones iniciales de riesgos de CADES** por apertura de nuevos centros de trabajo o por traslados de los ya existentes a otras ubicaciones (**4** en Andalucía Occidental y **1** en Andalucía Oriental), **4 evaluaciones provisionales de riesgos de centros previstos para apertura de CADES** nuevos o para traslados de los ya existentes (**4** en Andalucía Occidental y **0** en Andalucía Oriental).

#### 4.3.- Planificación de la actividad preventiva.

A partir de las evaluaciones de riesgos realizadas, los técnicos del SPP han elaborado los correspondientes informes de Planificación de la Actividad Preventiva. En dichos informes, se recogen las diferentes medidas preventivas que deben adoptarse para eliminar o minimizar los riesgos detectados durante las evaluaciones, las personas responsables para su ejecución, el plazo disponible y el coste asociado a la medida.

Las medidas preventivas se dividen en cinco grupos:

1. Medidas para la integración de la Prevención en la empresa.
2. Medidas preventivas técnicas
3. Medidas organizativas
4. Medidas formativas
5. Medidas de control de condiciones de trabajo.
6. Medidas de protección y actuación frente a la COVID-19

Los técnicos de prevención del Servicio de Prevención Propio de la Fundación han llevado a cabo el seguimiento de la ejecución de las medidas preventivas indicadas en la Planificación de la Actividad Preventiva emitidas como consecuencia de las evaluaciones de riesgos realizadas en todas las provincias. Las planificaciones actualizadas con las medidas llevadas a cabo hasta la fecha, están disponibles para los delegados de prevención a través de una carpeta compartida en red, pudiendo de este modo acceder a la información actualizada en tiempo real desde cualquier equipo corporativo.

Los Comités de Seguridad y Salud representan un canal de comunicación complementario a la medida indicada anteriormente para trasladar esta información a los delegados de prevención.

Los documentos originales actualizados, permanecen en cada uno de los centros de trabajo, archivados en los portafolios de prevención de riesgos laborales.

#### 4.4- Planes de emergencia o de autoprotección.

Durante el año 2022 se procedió a la elaboración de los Planes de Emergencia de los CADES de nueva apertura, así como a la revisión de algunos Planes de Emergencias por cambio de algunas de las circunstancias contempladas en estos.

Al objeto de dar cumplimiento a las obligaciones de la Fundación en materia de coordinación de actividades empresariales, especialmente en lo relativo a la coordinación de medidas en caso de emergencia, el procedimiento P02 “Coordinación de Actividades Empresariales con Empresas Alojadas” establece la necesidad de trasladar los Planes de emergencia de los centros de trabajo en los que se ubican las instalaciones cedidas a las empresas alojadas.

Igualmente, a través del procedimiento P03 “Coordinación de Actividades Empresariales con Empresas de servicios Contratadas” se da traslado de los Planes de emergencia de los centros de trabajo de AEFPA en los que realizan su servicio.

#### 4.5.-Higiene Industrial

La evaluación de riesgos higiénicos se ha llevado a cabo mediante la medición de las condiciones de iluminación, temperatura, humedad y calidad del aire ambiental (mediante la evaluación de la cantidad de CO<sub>2</sub> existente) en cada centro de trabajo de la Fundación.

Las mediciones acústicas se han realizado tan sólo en aquellos casos en los que existen focos de ruido importantes, que pueden suponer un riesgo para los trabajadores, o cuando las circunstancias personales de los trabajadores lo haya requerido (trabajadores especialmente sensibles).

En este sentido, los rangos adoptados por la Fundación para establecer la idoneidad de las condiciones ambientales en los centros de trabajo han sido los siguientes:

Campo objeto de análisis	Rango deseable	Rango aceptable
Nivel de iluminación	500 lux	300 lux
Temperatura ambiental	Entre 17 y 27 °C	Entre 15 y 29 °C
Humedad ambiental	Entre 30 y 70 %	Entre 30 y 70 %
Calidad del aire ambiental	< 650 ppm CO <sub>2</sub>	< 750 ppm CO <sub>2</sub>
Nivel de exposición diaria equivalente al ruido	$L_{Aeq,d} < 45$	$L_{Aeq,d} < 65$

Las calibraciones periódicas de los equipos se realizan cada tres años, siendo con carácter anual la verificación de los sonómetros, lo que se está llevando a cabo por VEIASA, al estar afectados por la Ley de Metrología.

## 4.6- Ergonomía y Psicosociología.

### 9.1.- Ergonomía.

La evaluación de los riesgos ergonómicos se ha llevado a cabo para todos los puestos de trabajo de la Fundación, a través de cada una de las evaluaciones de riesgos ejecutadas por los técnicos del Servicio de Prevención Propio, analizándose las características particulares asociadas a las diferentes actividades desarrolladas por los trabajadores.

### 9.2.- Psicosociología.

La Ley de Prevención de Riesgos Laborales considera que la organización del trabajo forma parte de las condiciones de trabajo que influyen en la salud y seguridad de los/as trabajadores/as, entre otros mecanismos a través de la exposición a los riesgos psicosociales. Por ello, las características de la organización del trabajo deben ser evaluadas, controladas y modificadas en caso de ser necesario.

Durante el primer trimestre del año 2022, se continúa con la evaluación de riesgos de riesgos psicosociales de la Fundación iniciada en el ejercicio anterior, realizando el análisis de los datos obtenidos en los cuestionarios obtenidos el año anterior durante la fase inicial, destacando la alta participación obtenida: El cuestionario ha sido enviado por un total de 656 trabajadores/as de un total de 870, lo que supone una tasa de participación del 75,40 %.

A través de grupo de trabajo creado al efecto, compuesto de forma paritaria por tres delegados de prevención y tres representantes de la empresa, se termina de evaluar los datos aportados por las personas trabajadoras de la empresa a través de los cuestionarios, identificado los factores de riesgo existentes en la Fundación y estableciendo las medidas preventivas correspondientes para eliminar o controlar los riesgos.

Desde el Servicio de Prevención, con esos datos se realizan los informes de evaluación de riesgos psicosociales y planificación de actividades preventivas en la que se definen responsables y plazos para su implantación, proceso que culmina el 5 de mayo con la difusión y envío a todo el personal de la Fundación de los informes de los resultados obtenidos.

Una vez difundidos los resultados de la evaluación, se inicia la fase de implantación de las actividades preventivas planificadas, realizando acciones de información y seguimiento necesarias para su ejecución por los responsables asignados. A tal efecto, se han enviado numerosos correos y se han mantenido reuniones con la dirección, mandos intermedios, personal designado de áreas implicadas en la implantación de medidas, etc.

Continúa la actividad del grupo de trabajo creado para la evaluación de riesgos psicosociales, la que se mantiene para recibir la información periódica sobre el seguimiento y grado de implantación de las medidas planificación, verificando la implantación real y analizando posibles incidencias o alternativas surgidas en alguna de las medidas, para lo que se han celebrado tres reuniones en la fase de implantación.

A fecha de hoy, se ya se han llevado a cabo varias de las medidas preventivas planificadas: Jornadas-Talleres Mindfulness y otros cursos de formación dirigidos a toda la plantilla, cursos de formación dirigidos a directivos y mandos intermedios, revisión de canales de comunicación interna, etc.

Además, la Fundación, atendiendo a su compromiso de erradicar todas aquellas actuaciones y comportamientos que puedan catalogarse como Acoso Laboral, mantiene en funcionamiento, y a disposición de todos los/as trabajadores/as de la Fundación, el Protocolo de actuación en caso de Acoso Laboral y Protocolo de actuación frente al Acoso Sexual o por razón de sexo.

#### 4.7.- Vigilancia de la salud.

La ley 31/1995 de prevención de riesgos laborales trata en su artículo 22 la obligación del empresario a la vigilancia de la salud de los/as trabajadores y, en su artículo 25, la protección de trabajadores especialmente sensibles, especificando que el empresario garantizará de manera específica la protección de los trabajadores que, por sus propias características personales o estado biológico conocido, incluidos aquellos que tengan reconocida la situación de discapacidad física, psíquica o sensorial, sean especialmente sensibles a los riesgos derivados del trabajo.

En consecuencia, durante el ejercicio de 2022 se han llevado a cabo los reconocimientos médicos periódicos anuales a todas las personas trabajadoras que manifestaron su conformidad a través de una comunicación al Servicio de Prevención Propio.

Por otro lado, atendiendo las peticiones de personas trabajadoras o por alta de personal con bajas laborales de larga duración, hay numerosos casos en los que ha sido necesario evaluar las necesidades de adaptación de puestos de trabajo por motivos de salud.

Para ello, a las personas afectadas se le han gestionado citas para reconocimiento y evaluación desde la especialidad técnica preventiva de Medicina en el Trabajo. Una vez obtenidos los resultados, atendiendo a las limitaciones para el desempeño de funciones de su puesto y/o recomendaciones médicas, se han realizado las adaptaciones del puesto de trabajo necesarios con el establecimiento de las medidas preventivas pertinentes.

La empresa encargada de la ejecución de todos esos reconocimientos médicos fue Quirón Prevención, con la que se tiene concertada la especialidad preventiva de Medicina en el Trabajo.

Se asignaron un total de 730 citas para reconocimientos médicos y para ello se dispuso de los siguientes centros médicos y unidades móviles:

CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN ALMERIA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN EL EJIDO  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN HUERCAL – OVERA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN MACAEL  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN ROQUETAS DE MAR  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN ALGECIRAS  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN CADIZ  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN JEREZ DE LA FRONTERA  
CENTRO CONCERTADO EN CHICLANA DE LA FRONTERA  
CENTRO CONCERTADO EN POZOBLANCO  
CENTRO CONCERTADO EN MONTILLA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN CORDOBA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN LUCENA  
CENTRO CONCERTADO EN BAZA

CENTRO CONCERTADO EN GUADIX  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN GRANADA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN MOTRIL

CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN HUELVA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN LEPE  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN JAEN  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN ÚBEDA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN LINARES  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN MARTOS  
CENTRO CONCERTADO EN FUENGIROLA  
CENTRO CONCERTADO EN VÉLEZ-MÁLAGA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN MALAGA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN MARBELLA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN ANTEQUERA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN RONDA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN ESTEPONA  
CENTROS DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN SEVILLA  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN MAIRENA DEL ALJARAFE  
CENTRO DE QUIRÓN PREVENCIÓN EN ECIJA  
CENTRO CONCERTADO EN ALCALÁ DE GUADAÍRA  
CENTRO CONCERTADO EN DOS HERMANAS  
CENTRO CONCERTADO EN UTRERA  
CENTRO CONCERTADO EN CARMONA  
CENTRO CONCERTADO EN LORA DEL RÍO

#### **4.8.- Formación y actuaciones de sensibilización y divulgación.**

En este ejercicio se han llevado a numerosas acciones formativas para atender las necesidades detectadas en la Evaluación de Riesgos Psicosociales.

Concretamente, cumpliendo con las medias preventivas incluidas en la planificación de actividades para la prevención de riesgos psicosociales, para la formación en gestión del tiempo y prevención del estrés, desde el Área de Formación se han puesto a disposición de todo el personal de Andalucía Emprende los siguientes cursos:

- Formación Curso Planificación y Gestión del Tiempo (60h)
- Curso Gestión del Tiempo (25h)
- Curso Gestión del Estrés (25h)

Por otro lado, para las necesidades de formación del personal directivo y mandos intermedios para la detección precoz y gestión de conflictos interpersonales y como modulador de otros Factores Psicosociales, se ha les indicado la necesidad de realizar los siguientes cursos que el Área de Formación ha puesto a disposición de todo el personal de Andalucía Emprende:

- Curso Habilidades de Comunicación (25h)
- Curso Inteligencia Emocional (25h)
- Curso Liderazgo (25h)
- Curso Motivación (25h)

A través de la mutua de la Fundación (FREMAP), el Servicio de prevención ha informado e invitado a toda la plantilla a participar en las siguientes acciones formativas:

- Webinar sobre habilidades comunicacionales y gestión de conflictos,
- Webinar sobre la prevención de trastornos musculoesqueléticos en trabajos de oficina.

#### **4.9- Coordinación de actividades empresariales.**

Durante el ejercicio 2022 se continuó con las actividades de coordinación de actividades empresariales con las empresas alojadas, tal y como se describe en el Procedimiento P02, elaborado a tal efecto por la Fundación.

La herramienta Aplic@ contiene una sección destinada al archivo de la documentación generada como consecuencia de la coordinación de actividades empresariales con cada empresa alojada en instalaciones de la Fundación (documentación escaneada). La documentación original se archiva en los portafolios correspondientes al CADE al que se adscribe la instalación cedida al emprendedor.

Estas actuaciones han sido llevadas a cabo por los trabajadores/as designados para la coordinación de actividades empresariales en los CADES, en calidad de personal de apoyo al Servicio de Prevención Propio de la Fundación para la ejecución de dichas funciones.

El seguimiento del nivel de implantación del procedimiento se ha llevado a cabo de manera permanente por los técnicos del Servicio de Prevención Propio. Para ello se ha utilizado un documento en formato Excel elaborado a tal efecto por el Servicio de Prevención Propio.

Respecto la coordinación de actividades preventivas frente a la COVID en aquellos centros donde concurren personas trabajadoras de dos o más empresas u organismos, se han llevado a cabo las actuaciones necesarias de coordinación de actividades preventivas mediante los siguientes procedimientos adaptados:

- En los centros de trabajo (CADES) ubicados dentro de edificio cuya titularidad es de otro organismo: P01 de Coordinación de Actividades Empresariales con el titular de las instalaciones donde se ubica un centro de Andalucía Emprende Fundación Pública.
- Con las empresas alojadas que reanudan o se incorporan con actividad en alguno de los alojamientos de Andalucía Emprende, P02 de Coordinación de Actividades Empresariales.
- Con las empresas contratadas para realizar servicios en alguno de los alojamientos de Andalucía Emprende, P03 de Coordinación de Actividades Empresariales

#### 4.10- Actuaciones específicas en el marco de la protección frente a la COVID19

A lo largo del año 2022, el Servicio de Prevención Propio ha continuado con la labor de seguimiento y control de las medidas necesarias para prevenir contagios por COVID-19 en nuestra organización.

Para ello, se han seguido aplicando rigurosamente las medidas establecidas en el PLAN DE CONTINGENCIA que se elaboró en 2020, adaptándolas continuamente a las recomendaciones y medidas establecidas por las autoridades sanitarias en función de las condiciones de la pandemia en cada momento.

Esa adaptación se ha visto marcada por la relajación progresiva de medidas frente a la COVID-19 puesta en marcha por las autoridades sanitarias tras la fase aguda de la pandemia, entre las que cabe destacar la eliminación de las reducciones de aforo o la retirada de cuarentenas para contactos estrechos y contagiados asintomáticos o con sintomatología leve, uso voluntario de mascarilla (salvo para casos positivos o contactos estrechos).

Se ha mantenido el seguimiento puntual de todos los casos positivos en COVID que se han comunicado al Servicio de Prevención, informando puntualmente de las medidas que corresponde aplicar en cada caso.

#### 4.11.- Colaboración con otras Áreas y personal de la Fundación.

El Servicio de Prevención Propio ha colaborado con carácter permanente con el resto de Áreas de la Fundación y, en particular, con el Área de Jurídico, la de Infraestructuras y la de Económico-Financiero.

Al Área de Jurídico se le ha prestado el asesoramiento en PRL que han precisado para la redacción de contratos con empresas alojadas y/o empresas de prestación de servicios a la Fundación, el establecimiento y participación en procedimientos de compra y contratación de servicios necesarios para mantener la actividad de los CADES, en las que se han contemplado las medidas necesarias para la prevención de la COVID.

Al Área de Económico-Financiero se le ha prestado el asesoramiento en PRL que han precisado para la justificación y pago de compras y servicios contratados con empresas en materia de prevención de riesgos laborales.

En cuanto al Área de Infraestructuras, se le ha prestado apoyo en relación a las obligaciones de la Fundación en materia de prevención de riesgos laborales durante las actuaciones de coordinación de actividades empresariales con empresas contratadas para el acondicionamiento y/o mejoras realizadas en los centros de trabajo de la Fundación o en las instalaciones sin uso definido (naves y despachos para alojamiento empresarial), y medidas necesarias en los Centros de la Fundación, incidiendo con las medidas de higiene, limpieza, ventilación, etc... que han seguido siendo necesarias por la pandemia por la COVID19.

Por último, se ha resuelto cuantas consultas se han planteado por trabajadores/as de la Fundación en el ámbito de la Prevención de Riesgos Laborales, utilizando para ello el correo electrónico establecido a tal efecto ([serviciodeprevencion@andaluciaemprende.es](mailto:serviciodeprevencion@andaluciaemprende.es)).

En Sevilla, a 23 de enero de 2023  
Servicio de Prevención Propio.

Fdo.: Susana Iborra Oquendo  
Gestión del Talento e Innovación en personas.  
Dirección de RRHH y Administración.

Fdo.: Juan Carlos Fernández  
Técnico PRL Andalucía Occidental

Fdo.: Jose Romero Mallorquín  
Técnico PRL Andalucía Oriental

**ANEXO I: Relación de centros de trabajo a los que ha alcanzado la actividad preventiva.**

<b>Centros de trabajo de Andalucía Emprende SEVILLA</b>			
<b>CADE</b>	<b>Localidad</b>	<b>Dirección</b>	<b>Personal adscrito al centro de trabajo</b>
			<b>Total personal de la Provincia</b>
<b>Alcalá de Guadaíra</b>	Alcalá de Guadaíra	P.I. Alcalá 10, Km 6.332. Manzana M 1	5
<b>Dos Hermanas</b>	Dos Hermanas	P.I. Autovía Sevilla- Cádiz, Km 555	7
<b>Las Cabezas</b>	Las Cabezas	P.I. Las Viñuelas c/ Alfarero esq Tornero	1
<b>Lebrija</b>	Lebrija	C/ Ignacio Halcón, 6	3
<b>Montellano</b>	Montellano	C/ Martín Salazar , 10-12, 1ª Planta	1
<b>Palacios y Villafranca (Los)</b>	Palacios y Villafranca (Los)	Avenida Miguel Angel, S/N	4
<b>Utrera</b>	Utrera	C/ Abate Marchena, S/N	3
<b>Arahal</b>	Arahal	P.I. Huerto Ordoñez, C/ Chapista, 17, Nave 2	3
<b>Carmona</b>	Carmona	Camino de Marruecos, S/N	4
<b>Écija</b>	Écija	P.I. La Campiña Sevillana. Manzana XIII. Parcela - 25	2
		C/ Francia, s/n, 1ª Planta	7
	Cañada Rosal	C/ Cristobal Colón, 3	1
<b>Estepa</b>	Estepa	C/ Cardenal Amigo Vallejo, 8	2
<b>Casariche</b>	Casariche	Calle Cristo de los Obreros, 29, 41580 Casariche, Sevilla	1
<b>Herrera</b>	Herrera	P.I. El Bujeo. C/ Casariche, 47	1
<b>Mairena del Alcor</b>	Mairena del Alcor	Centro de Empresas, Pol. Ind. Gandul, Calle los Herreros, 33,	1
<b>Marchena</b>	Marchena	P.I. Camino Hondo. C/ Carpintería, 10	5
<b>Morón de la Frontera</b>	Morón de la Frontera	P.I. Tejar de Carmona. C/ Tientos, 4	4
<b>Osuna</b>	Osuna	C/ Francisco de Carpio, 5, Bj	2
		P.I. El Ejido, C/ Alfareros, 42	2
<b>Benacazón</b>	Benacazón	P.I. La Choza. C/ Innovación 14-16	1
	Villamanrique de la Condesa	C/ Gatos, nº 2, 1ª Planta	1

	Pilas	Plaza Isabel II, s/n	1
<b>Camas</b>	Camas	Plaza de Nuestra Señora de los Dolores, S/N	2
<b>Puebla del Río (La)</b>	Puebla del Río (La)	P.I. El Prado. Avenida de Andalucía	4
<b>San Juan de Aznalfarache</b>	San Juan de Aznalfarache	C/ Carmen de Burgos, 7	5
<b>Sanlúcar la Mayor</b>	Sanlúcar la Mayor	Plaza de la Constitución, 21	3
<b>Sevilla</b>	Sevilla	SS.CC . C/ Américo Vespucio, 13, 1ª planta, ala oeste.	82
		Emprende Lab. C/ Américo Vespucio, 13, 1ª planta, ala oeste.	1
		C/ Francisco Carrera Iglesia	5
		Bda. Martínez Montañés C/ Arquitecto José Galnares 2	2
		C/ Párroco Antonio Gómez Villalobos (archivo)	0
		Sales y Ferré, 2 (Estrategias)	3
		Sales y Ferré, 2 (Proyecto Lunar)	3
		Sales y Ferré, 2 (Dirección provincial)	5
	Universidad Pablo de Olavide	1	
<b>Tomares</b>	Tomares	Glorieta de la Cartuja, s/n	3
<b>Valencina de la Concepción</b>	Valencina de la Concepción	C/ Bulería, S/N	1
<b>Alcalá del Río</b>	Alcalá del Río	P.I. Las Calquillas, Nave 1	1
<b>Aznalcóllar</b>	Aznalcóllar	Prolongación Calle La Mina, S/N. Polígono Industrial 'La Estación'	1
<b>Cazalla de la Sierra</b>	Cazalla de la Sierra	P.I. Los Manantiales. Av. María del Monte. Local 6	3
<b>Gerena</b>	Gerena	Edificio Pozuelos, S/N	3
<b>Lora del Río</b>	Lora del Río	C/ Sierra de Andújar, esq. Sierra Nevada, Local 2 A	4
<b>Constantina</b>	Constantina	c/ Mesones, 31, 2º plta	3
<b>Real de la Jara (El)</b>	Real de la Jara (El)	P.I. La Encina	1
<b>Rinconada (La)</b>	Rinconada (La)	C/ Vereda de los Chapatales, 1	4
<b>Total Sevilla:</b>		<b>46</b>	<b>201</b>

**Total trabajadores provincia de Sevilla: 201**

<b>Centros de trabajo de Andalucía Emprende HUELVA</b>			
<b>CADE</b>	<b>Localidad</b>	<b>DIRECCIÓN</b>	<b>Personal adscrito al centro de trabajo</b>
			<b>Total personal de la Provincia</b>
Beas	Beas	Carretera de la Estación , S/N	1
Calañas	Calañas	Plaza de España, 4	3
Minas de Riotinto	Minas de Riotinto	Paseo los Caracoles, s/n	2
Nerva	Nerva	Bda. Santa Ana, S/N. Antiguo Colegio.	3
Valverde del Camino	Valverde del Camino	Parque Ind. y Tec. Paraje Huerta Perdida, Nave E06	5
Villanueva de los Castillejos	Villanueva de los Castillejos	C/ Gibraleón, 43. Planta Baja	4
Almonte	Almonte	C/ Santiago, 3	2
Bollullos Par del Condado	Bollullos Par del Condado	C/ Pérez y Vaca, 25	2
Bonares	Bonares	Calle el Pilar, 3	4
Chucena	Chucena	Plaza de la Iglesia, S/N	1
Cartaya	Cartaya	Avenida de la Profesionalidad, S/N	1
Gibraleón	Gibraleón	C/ Doctor Fleming, 4. Local 2	2
Huelva	Huelva	C/ Villa de Madrid, 17	16
Isla Cristina	Isla Cristina	Avda. del Carnaval, 35, 1ª Planta	2
Lepe	Lepe	Avenida Arboleda, Plaza de los Sauces, S/N	2
San Juan del Puerto	San Juan del Puerto	C/ Real, 14, 1ª Planta	3
Aracena	Aracena	C/ Rio Odiel, 5	5
Cala	Cala	Avenida de Andalucía, 11. Edif. Mancomunidad Sierra Minera, 1ª Planta	2
Cortegana	Cortegana	P.I. El Pontón. Parcela 35	1
Ayamonte	Ayamonte	Calle Luis Braille, 7, local 3	2
<b>Total Huelva:</b>		<b>20</b>	<b>63</b>

**Total trabajadores provincia de Huelva: 63**

<b>Centros de trabajo de Andalucía Emprende CORDOBA</b>			
<b>CADE</b>	<b>Localidad</b>	<b>DIRECCIÓN</b>	<b>Personal adscrito al centro de trabajo</b>
			<b>Total personal de la Provincia</b>
Adamuz	Adamuz	Paseo de la Iglesia, s/n	2
Baena	Baena	C/ Mancomunidad del Guadajoz y Campiña Este (P.I. Quiebracostillas, s/n)	6
Montoro	Montoro	C/ Carpío, S/N	4
Nueva Carteya	Nueva Carteya	C/ Casas Nuevas, 22 – 1ª planta	1
Castro del Río	Castro del Río	Edificio de Usos Múltiples del Ayuntamiento, Carretera de Bujalance, s/n	0
Benamejé	Benamejé	c/ Martínez Victoria, 7. Primera	1
Cabra	Cabra	C/ Francisco de Molina, 3	5
Iznájar	Iznájar	C/ Julio Burell, 17 Alta	1
Lucena	Lucena	C/ Ancha esquina C/ Veracruz	6
Priego de Córdoba	Priego de Córdoba	C/ Morales, 27	4
Rute	Rute	C/ Francisco Salto, 5, 2º	3
Aguilar de la Frontera	Aguilar de la Frontera	C/ Carreras, 39 Bajo	1
Almodóvar del Río	Almodóvar del Río	C/ ABC nº 7	1
Córdoba	Córdoba	Avenida Tenor Pedro Lavirgen, s/n	17
		C/ San Pablo, 23	3
		C/ Astrónoma Cecilia Payne. Edif. Centauro, Parque Científico Tecnológico de Córdoba	2
		C/ Adarve, 2	2
		Universidad. Campus Rabanales. Edif. Aulario Averroes, 22	0

Montilla	Montilla	Avda. Marqués de la Vega de Armijo, 118	4
Puente Genil	Puente Genil	C/ Francisco Jiménez Carmona, Nave 20	4
Villaviciosa de Córdoba	Villaviciosa de Córdoba	C/ Sevilla, 22	1
Añora	Añora	C/ Dos Torres	1
Hinojosa del Duque	Hinojosa del Duque	C/ Romero de Torres, S/N	4
Peñarroya-Pueblonuevo	Peñarroya-Pueblonuevo	P.I. La Papelera, C/ de la Estación, S/N. En Convenio la dirección que viene es: P.I "La Yutera" Parc. denominada Mina de Santa Rosa.	6
Pozoblanco	Pozoblanco	C/ Virgen de Luna, 1	4
		C/ Puente Genil, Local 8	2
Villanueva de Córdoba	Villanueva de Córdoba	Avenida de Cardeña, S/N	2
Carlota (La)	Carlota (La)	Avda. Campo de Fútbol, 1. Edif. Pintor Laureano	4
Palma del Río	Palma del Río	C/ Félix Rodríguez de la Fuente, 18	1
		Plaza Santa Ana,33	7
Santaella	Santaella	C/ Villargallegos, 27. Casa de Oficios	2
Posadas	Posadas	Calle Miguel Hernández, s/n	0
Fuente Palmera	Fuente Palmera	C/ Antonio Machado, 51	0
<b>Total Córdoba:</b>		<b>33</b>	<b>100</b>

**Total trabajadores provincia de Córdoba: 100**

<b>Centros de trabajo de Andalucía Emprende CÁDIZ</b>			
<b>CADE</b>	<b>Localidad</b>	<b>DIRECCIÓN</b>	<b>Personal adscrito al centro de trabajo</b>
			<b>Total personal de la Provincia</b>
Algeciras	Algeciras	Paseo de la Cornisa, s/n Edificio Cámara de Comercio	6
		Plaza María de Molina, s/n	3
Línea de la Concepción (La)	Línea de la Concepción (La)	C/ Bajel (P.I. Zabal Bajo) PCRC53	4
San Martín del Tesorillo	San Martín del Tesorillo	Ronda del Secanillo, s/n	2
San Roque	San Roque	Plaza de las Constituciones, s/n, Complejo Diego Salinas, Pabellón A, 1ª Planta	4
Cádiz	Cádiz	Av. De la Ilustración, 6. Edificio Astarté. Mod. 5-9	12
Chiclana	Chiclana	Plaza de Ntra. Sra de los Santos, 9-11	6
Puerto Real	Puerto Real	Avda. 14 de Abril, 34 – Portal 9, local 1	4
Puerto de Santa María (El)	Puerto de Santa María (El)	P.I. Salinas de Levante. C/ Doctor González de la Gotera, 19	4
San Fernando	San Fernando	P.I. Fadrilas, C/ Ferrocarril, naves 8 y 9	8
Chipiona	Chipiona	Avenida de Sevilla, 14. Local -1	1
Jerez de la Frontera	Jerez de la Frontera	C/ Fermín Aranda s/n. Centro empresarial 2ª planta	10
La Barca de la Florida	La Barca de la Florida	Plaza del Ayuntamiento, s/n. Edificio Crear, 4( La Barca)	2
Rota	Rota	Camino de Santa Teresa,s/n	2
Sanlúcar de Barrameda	Sanlúcar de Barrameda	Manuel Diego de Lora, 8 – 1ª planta	2
Alcalá de los Gazules	Alcalá de los Gazules	Avda. Puerto de Levante. Edif. Parada de Sementales	3
Barbate	Barbate	Ctra. Barbate-Vejer, Km 95	4
Benalup-Casas Viejas	Benalup-Casas Viejas	C/ Oeste, s/n	2
Medina-Sidonia	Medina-Sidonia	Sede de la Mancomunidad de, Calle San Juan, nº 12	3

Vejer de la Frontera	Vejer de la Frontera	Polígono Industrial Cañada Ancha, s/n	1
Bosque (El)	Bosque (El)	Vía P.I. Huerto Blanquillo, Naves 22-24	1
Olvera	Olvera	Avda. Julián Besteiro, Complejo Residencial San José, 61. Local 3 y 4	3
Prado del Rey	Prado del Rey	P.I. La Ventilla, Nave 7-8. Edif. Municipal 2ª Planta	3
Ubrique	Ubrique	Avenida Juan de la Rosa, s/n	3
Villamartín	Villamartín	Plaza Alameda Diputación, 2	4
Arcos de la Frontera	Arcos de la Ftra.	Avda. Duque de Arcos, s/n. Edificio Emprendedores.	3
<b>Total Cádiz:</b>		<b>26</b>	<b>100</b>

**Total trabajadores provincia de Cádiz: 100**

<b>Centros de trabajo de Andalucía Emprende en MÁLAGA</b>				
Provincia	CADE	Localidad	DIRECCIÓN	Personal adscrito al centro de trabajo
				Total personal de la Provincia
Málaga	Álora	Álora	Avenida Ruíz Picasso, S/N	4
Málaga	Cártama	Cártama	C/ Eugenio Chicano, s/n Centro de Formación y Empleo "Francisco Romero"	1
Málaga	<b>Puerto de Málaga</b>	Málaga	Muelle Canovas del Castillo s/n. Edif I.E.P.	15
	<b>Málaga-PTA</b>		PARQ. TECN. DE ANDALUCÍA C/ Marie Curie, 8. Edif. B	7
Málaga	<b>Alhaurín de la Torre</b>	Alhaurín de la Torre	C/ Caldera, s/n.	1
Málaga	<b>Benalmádena-García Lorca</b>	Benalmádena	Avda Federico Garcia Lorca. Edif Innova 2ª plta	4
Málaga	<b>Benalmádena-Antonio Machado</b>	Benalmádena	Avenida de Antonio Machado, 1, Oficina de Turismo	1
Málaga	<b>Estepona</b>	Estepona	C/ Huerta Nueva 12- 14	4
Málaga	<b>Marbella</b>	Marbella	Plaza de los Naranjos, 3	4
Málaga	<b>San Pedro de Alcántara</b>	Marbella	C/ Helsinki, 15. P.I. Conjunto Pedro del Mar. San Pedro de Alcántara	1
Málaga	<b>Mijas</b>	Mijas	Avenida de Andalucía, 3 La Laguna (Mijas Costa)	4
Málaga	<b>Torremolinos</b>	Torremolinos	C/ Mexico, 3. Palacio de Congresos.	2
Málaga	<b>Algatocín</b>	Algatocín	C/ Iglesia, 34, 1ª Planta	0
Málaga	<b>Alhaurín el Grande</b>	Alhaurín el Grande	P.I. La Rosa. C/ Río Grande, S/N. Edif. Área de Desarrollo	2
Málaga	<b>Alozaina</b>	Alozaina	Plaza de la Constitución, 3, 2ª Planta	0
Málaga	<b>Coín</b>	Coín	P.I. Cantarranas, S/N. Manzana 3-D-1. Sector 6	0
			P.I. Cantarranas, S/N. C/ Arquímedes, 79 (antigua UTEDLT)	4
Málaga	<b>Cortes de la Frontera</b>	Cortes de la Frontera	Avenida de la Libertad, 15, Local 1	3

Málaga	<b>Guaro</b>	Guaro	Carretera de Monda, 8	2
Málaga	<b>Ronda</b>	Ronda	C/ Dolores Ibárruri, 4	6
Málaga	<b>Antequera</b>	Antequera	P.I. de Antequera.C/ Cueva de Viera. Edif. Málaga L-5, 2ª Pl	4
Málaga	<b>OAL- ANTEQUERA</b>	Antequera	C/ Infante D. Fernando nº 65 . OAL- ANTEQUERA	1
Málaga	<b>Archidona</b>	Archidona	C/ Santo Domingo, 49	2
Málaga	<b>Campillos</b>	Campillos	Avda Santa María del Reposo, 2, 1ª	3
Málaga	<b>Casabermeja</b>	Casabermeja	P.I. La Huerta, Parcela nº 20,22,23,26. Sector Plan Parcial-4B	1
Málaga	<b>Teba</b>	Teba	P.I de TEBA , Parcela 45-46	3
Málaga	<b>Villanueva de Algaidas</b>	Villanueva de Algaidas	C/ Archidona, 2-4. 1ª Planta	0
Málaga	<b>Villanueva del Trabuco</b>	Villanueva del Trabuco	Polígono Industrial El Polear, Sector UR-I. Parc 130	2
Málaga	<b>Algarrobo</b>	Algarrobo	Avenida de Andalucía, 29	1
Málaga	<b>Benamocarra</b>	Benamocarra	C/ Isaac Albéniz, 1	3
Málaga	<b>Nerja</b>	Nerja	Plaza del Balcón de Europa, 1, 1ºD	2
Málaga	<b>Rincón de la Victoria</b>	Rincón de la Victoria	Plaza Señorío, 4. Edif. Juan Ramón Jiménez, Local 12	2
	<b>La Cala del Moral</b>		C/ Arroyo Totalán, 2. Edif. Puerta de la Axarquía. Local 4	2
Málaga	<b>Riogordo</b>	Riogordo	Plaza de la Constitución, 14	3
Málaga	<b>Torrox-Morche</b>	Torrox	Carretera del Morche, 276, Local Bajo -Izq	2
Málaga	<b>Torrox-Isaac Albeniz</b>		Avenida Isaac Albéniz, S/N	3
Málaga	<b>Vélez-Málaga</b>	Vélez-Málaga	P.I. Pañoleta. C/ José Ribera, 5	8
	<b>Torre del Mar</b>		Avenida de Andalucía, 110	1
<b>Total CADES Málaga:</b>			<b>38</b>	<b>108</b>

**Total trabajadores provincia de Málaga: 108**

<b>Centros de trabajo de Andalucía Emprende en JAÉN</b>				
<b>Provincia</b>	<b>CADE</b>	<b>Localidad</b>	<b>DIRECCIÓN</b>	<b>Personal adscrito al centro de trabajo</b>
				<b>Total personal de la Provincia</b>
Jaén	<b>Alcalá la Real</b>	Alcalá la Real	P.I. Fuente Granada. C/ Colomera. Parc. 69-70	4
Jaén	<b>Alcaudete</b>	Alcaudete	C/ Alcalde Juan Vallejo, 60, Baja.	1
Jaén	<b>Campillo de Arenas</b>	Campillo de Arenas	C/ Leonardo Martínez Valenzuela, 101.	2
Jaén	<b>Castillo de Locubín</b>	Castillo de Locubín	P.I. El Cerezo. c/ Naranja, 7	1
Jaén	<b>Jaén-Doctor Federico Castillo</b>	Jaén	C/ Doctor Federico Castillo García Negrete S/N	14
	<b>Jaén-Magisterio</b>		C/ Virgen de la Cabeza, 2. Edif. Antigua Escuela de Magisterio	2
Jaén	<b>Mancha Real</b>	Mancha Real	C/ Lonja, 45	4
Jaén	<b>Martos</b>	Martos	Avenida de Europa, 2	3
Jaén	<b>Pegalajar</b>	Pegalajar	P.I. Paseo del Puerto, Parcela 8	1
Jaén	<b>Torredelcampo</b>	Torredelcampo	P.I. Los llanos. C/ Porcuna, S/N. Vivero Municipal de Empresas	3
Jaén	<b>Torredonjimeno</b>	Torredonjimeno	P.I. Mirabueno. C/ Nicaragua, 7.	3
Jaén	<b>Beas de Segura</b>	Beas de Segura	Paseo de la Constitución S/N, planta baja	1
Jaén	<b>Linares-P.I.</b>	Linares	P.I. Los Rubiales, parcela 52 y 53. C/ Mina de San Diego.	5
	<b>Linares-Campus Científico Tecnológico</b>		C/ Ronda Sur, s/n Edif Laboratorios Oeste, planta 1ª. Zona emprendedores	1
Jaén	<b>Navas de San Juan</b>	Navas de San Juan	C/ Antonio Machado, 12, 1ª planta Casa de la Juventud	1
Jaén	<b>Puente de Génave</b>	Puente de Génave	C/ Guadalimar, nº 1 bis	5
Jaén	<b>Santisteban del Puerto</b>	Santisteban del Puerto	P.I. El Condado, c/ Chiclana de Segura, Parcela 8 - 9	3
Jaén	<b>Segura de la Sierra</b>	Segura de la Sierra	C/ Riera s/n (Cortijos Nuevos)	0
Jaén	<b>Siles</b>	Siles	C/ Juan de la Cruz Martínez, S/N. Centro de Iniciativas Empresariales	1
Jaén	<b>Vilches</b>	Vilches	C/ Camino Real, S/N	1
Jaén	<b>Villacarrillo</b>	Villacarrillo	C/ San Pablo, S/N	5
Jaén	<b>Villanueva del Arzobispo</b>	Villanueva del Arzobispo	C/ San Juan de la Cruz s/n	1

Jaén	<b>Baeza-Yedra</b>	Baeza	Carretera Yedra, S/N	2
	<b>Baeza-Compañía</b>		C/ Compañía, 5	4
Jaén	<b>Cazorla</b>	Cazorla	C/ Del Carmen, 15	4
Jaén	<b>Huelma</b>	Huelma	Avenida Juan Carlos I, 6, 1ª Planta	4
Jaén	<b>Jódar</b>	Jódar	C/ Compositor Gámez Laserna, 13, 1ª Planta	2
Jaén	<b>Peal de Becerro</b>	Peal de Becerro	C/ La Nava s/n 1ª planta edificio CEDER	1
Jaén	<b>Pozo Alcón</b>	Pozo Alcón	P.I. La Asomadilla, Manzana, 10	1
Jaén	Úbeda-Cerros	Úbeda	P.I. Los Cerros. C/ Cerrajería. Edificio Pirámide, 4	4
	Úbeda-Alberquilla		P.I. La Alberquilla, S/N	4
Jaén	<b>Andújar-Santa Úrsula</b>	Andújar	P.I. Santa Ursula. Edificio E.E.)	1
	<b>Andújar-Altozano</b>		C/ Altozano Dean Perez de Vargas, 1.	4
Jaén	<b>Arjonilla</b>	Arjonilla	Avenida de Andalucía, 59. Bajo	1
Jaén	<b>Bailén</b>	Bailén	C/ Los Alamillos, 22 P.I. El Cruce	5
Jaén	<b>Carolina (La)</b>	Carolina (La)	P.I. La Aquisgrana. Avd. Josep Piqué, esq. C/ Jose Mª Beltrán Tío	4
Jaén	<b>Guarromán</b>	Guarromán	P.I. El Guadiel, Naves 2 y 3.	1
Jaén	<b>Lopera</b>	Lopera	C/ Jaén, S/N. Local 1-C	1
Jaén	<b>Marmolejo</b>	Marmolejo	Avenida del Barco, 61 local Bajo C	1
Jaén	<b>Mengíbar</b>	Mengíbar	C/ Miguel López Moral, 2ª plta Edificio Usos Multiples	2
<b>Total CADES Jaén:</b>			<b>40</b>	<b>108</b>

**Total trabajadores provincia de Jaén:  
108**

<b>Centros de trabajo de Andalucía Emprende en GRANADA</b>				
<b>Provincia</b>	<b>CADE</b>	<b>Localidad</b>	<b>DIRECCIÓN</b>	<b>Personal adscrito al centro de trabajo</b>
				<b>Total personal de la Provincia</b>
Granada	<b>Cádir</b>	Cádir	Plaza de España, 7, 1ª planta	2
Granada	<b>Dúrcal</b>	Dúrcal	C/ Comandante Lázaro, 48, Edif. Antiguas Escuelas de Balina. Tercera	2
Granada	<b>Órgiva</b>	Órgiva	C/ Sierra Nevada; esquina C/ Granada, 2	1
Granada	<b>Padul</b>	Padul	C/ de la Cruz, 102	5
Granada	<b>Baza</b>	Baza	C/ Rubén Darío esquina C/ Enrique Enriquez, Local 5	3
Granada	<b>Cuevas del Campo</b>	Cuevas del Campo	P.I. Cuevas del Campo, Manzana 2, Parcela, 4-15	0
Granada	<b>Huéscar</b>	Huéscar	C/ Mayor, 2, Edificio Cervantes, 1ª Planta	5
Granada	<b>Albolote</b>	Albolote	Avenida Jacobo Camarero, S/N	3
Granada	<b>Armillá</b>	Armillá	C/ Extremadura, S/N	8
Granada	<b>Atarfe</b>	Atarfe	C/ Pradollano local (edificio C/ La Viñuela 3)	6
Granada	<b>Chauchina</b>	Chauchina	P.I La Rosa, C/ Ronda Exterior 3. Centro de Iniciativa Empresarial	2
Granada	<b>Granada</b>	Granada	Avenida de la Innovación, 1 (Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud) . Módulo 4	16
Granada	<b>Maracena</b>	Maracena	C/ Fundación Rojas, 1. Ayto Maracena	2
Granada	<b>Pinos Puente</b>	Pinos Puente	C/ Briones, Planta Baja. Edif. Usos Múltiples El Alambique.	1
Granada	<b>Santa Fe</b>	Santa Fe	C/ Pablo Iglesias, S/N	6
Granada	<b>Zubia (La)-Zacatin</b>	Zubia (La)	C/ Zacatín, nº 1, Loc -10	1
	<b>Zubia (La)-Matadero</b>		C/ Matadero, nº 2. Edificio Zoco	7
Granada	<b>Almuñécar</b>	Almuñécar	Puerta Granada, 19. Casa de la cultura	6
Granada	<b>Motril-Horno</b>	Motril	C/ Horno Nuevo esquina C/ Ruíz, 1	7
	<b>Motril-P.I.</b>		P.I. El Vadillo. C/ Santo Domingo, S/N	3

Granada	<b>Salobreña</b>	Salobreña	Avda. del Mediterraneo, s/n. Planta primera. Casa de la Cultura.	1
Granada	<b>Alfacar</b>	Alfacar	C/ Molinillo, 23 , 1ª planta	6
Granada	<b>Alquife</b>	Alquife	C/ Doctor Segura, S/N	3
Granada	<b>Benalúa</b>	Benalúa	C/ Pocarropa,11	1
Granada	<b>Guadix-1</b>	Guadix	P.I. La Marcoba. Avenida Ciudad de Guadix. Parc. 11 y 12	3
	<b>Guadix-2</b>		P.I. La Marcoba. Avenida Ciudad de Guadix. Manzana 3.Parcela PES Planta baja	4
Granada	<b>Iznalloz</b>	Iznalloz	C/ Amapola, 2, 1ª planta, sede Consortio de Montes Orientales.	4
Granada	<b>Montejícar</b>	Montejícar	Plaza de la constitución, 1	1
Granada	<b>Alhama de Granada-P.I.</b>	Alhama de Granada	P.I. de Alhama, 11-14	2
	<b>Alhama de Granada-Barranco</b>		C/ Barranco del Aserradero, S/N	1
Granada	<b>Illora</b>	Illora	Carretera de Alormartes, S/N. Edif. Del Antiguo Matadero	2
Granada	<b>Loja</b>	Loja	P.I. El Frontil, S/N	5
Granada	<b>Villanueva Mesía</b>	Villanueva Mesía	C/ Real, n º 11, Local 1	1
<b>Total CADES Granada:</b>			<b>33</b>	<b>120</b>

**Total trabajadores provincia de Granada: 120**

<b>Centros de trabajo de Andalucía Emprende en ALMERÍA</b>				
<b>Provincia</b>	<b>CADE</b>	<b>Localidad</b>	<b>DIRECCIÓN</b>	<b>Personal adscrito al centro de trabajo</b>
				<b>Total personal de la Provincia</b>
Almería	<b>Abrucena</b>	Abrucena	Carretera de Campillo, s/n	1
Almería	<b>Alhama de Almería</b>	Alhama de Almería	C/ Fuentes s/n. Planta 1ª. Edificio municipal	5
Almería	<b>Almería</b>	Almería	Plaza de Dalias, s/n	12
Almería	<b>Almería-PITA</b>		Avda de la Innovación, 15. Edif Pitágoras PITA	1
Almería	<b>Almería-IAJ</b>		C/ General Tamayo, 23, 1ª planta	2
Almería	<b>Huércal de Almería</b>	Huércal de Almería	C/ Cigüeña Negra, 1-3	4
Almería	<b>Pechina</b>	Pechina	Avenida de Andalucía,11, Bajo	2
Almería	<b>Tabernas</b>	Tabernas	Avenida de Ricardo Fábregas,72 esquina Francisco Llamas, portal 2, Local 2	2
Almería	<b>Carboneras</b>	Carboneras	Avenida Faro de Mesa Roldán, 24	1
Almería	<b>Cuevas del Almanzora</b>	Cuevas del Almanzora	Carretera del Pántano, 1	1
Almería	<b>Huércal-Overa</b>	Huércal-Overa	C/ Doctor Jiménez Díaz, 22, Bajo	4
Almería	<b>Nijar</b>	Nijar	Avenida de la Constitución, 50	4
Almería	<b>Pulpí</b>	Pulpí	P.I. de Pulpí, 15.Centro de Iniciativas Empresariales	0
Almería	<b>Turre</b>	Turre	C/ Palmera, 2, 2ª Planta	1
Almería	<b>Vera</b>	Vera	C/ Republica Argentina, 4	2
Almería	<b>Adra</b>	Adra	P.I. Azucarera, CN 340 Edificio CIMFE	1
Almería	<b>Berja</b>	Berja	Plaza de la Construcción,21	2
Almería	<b>Ejido (El)</b>	Ejido (El)	Avenida Bulevar de El Ejido, 164, Bajo	3
Almería	<b>Láujar de Andarax</b>	Láujar de Andarax	Carretera de Paterna, s/n	1
Almería	<b>Roquetas de Mar</b>	Roquetas de Mar	C/ Preciados, 15	2

Almería	<b>Vícar</b>	Vícar	C/ Zabaleta, 3 (Vicar-La Gangosa)	2
Almería	<b>Albox</b>	Albox	C/ Monterroel, 40	2
Almería	<b>Cantoria</b>	Cantoria	Avenida Almanzora, 19	1
Almería	<b>Olula del Río</b>	Olula del Río	Avenida de Macael, 2, Bajo	2
Almería	<b>Purchena</b>	Purchena	Plaza de Gustavo Villapalos, 3	4
Almería	<b>Serón</b>	Serón	P.I. La Zalea, C/ Minas de Marro, s/n	2
Almería	<b>Vélez-Rubio</b>	Vélez-Rubio	C/ Acequia Grande, 18	5
Almería	<b>Zurgena</b>	Zurgena	P.I. Las Covaticas, 5	1
<b>Total CADES Almería:</b>			<b>28</b>	<b>70</b>

**Total trabajadores provincia de Almería: 70**